

L'Alpa s'attaque à l'Europe

Les Bruxellois disputeront quatre matches en l'espace de trois jours

Une fois n'est pas coutume, l'Alpa défendra les couleurs de Bruxelles, et de la Belgique, sur la scène européenne. Le club de la capitale entame en effet ce samedi un combat de trois jours pour tenter de franchir le cap du second tour à la Coupe ETTU.

Une petite semaine après avoir arraché, méritoirement, le partage dans l'antre du Logis Auderghem, l'Alpa Schaerbeek Woluwe s'attaque à un tout autre morceau : la Coupe d'Europe. Dès ce samedi, les Bruxellois disputeront la phase de poules de la Coupe ETTU à Cagliari. En trois jours, Florian Cnudde et compagnie disputeront quatre rencontres face aux Italiens de Marcozzi, aux Portugais du GDD Toledos et de l'ADC Ponta Do Partgo Calmeta Madeira et à STK Buducnost du Monténégro.

SANS INDEHERBERG

« L'ambition est d'atteindre l'une des deux premières places afin de franchir le cap de la phase de poules », précisait Roberto Galdon, le manager, à peine installé dans sa chambre d'hôtel italienne.

« Si, sur papier, nous avons toutes nos chances, nous sommes conscients que cela sera difficile. Nous ne connaissons pas, ou très peu, nos adversaires. Dans de telles conditions, la préparation n'est pas idéale. »



Les pongistes de l'Alpa ont de l'ambition. © DR

D'autant que l'Alpa sera privé de Julien Indeherberg, remplacé au pied levé par Rodrigue Jamin. Un atout de moins dans la manche des Bruxellois.

« Mais il y a un véritable esprit d'équipe et chaque joueur se donnera au maximum, j'en suis certain. Quoi qu'il advienne, ce voyage transalpin restera une excellente expérience pour les joueurs. »

La phalange schaarbeekoise marche par la même occasion sur les traces de son grand frère bruxellois, le Logis Auderghem,

qui était la seule formation bruxelloise à défendre, ces dernières saisons, les couleurs de la capitale sur la scène continentale. De l'histoire ancienne, l'Alpa grandissant pas à pas et ambitionnant de se faire connaître.

BELLE VITRINE POUR LE CLUB

« C'est une fierté, et une belle vitrine pour le club, d'y participer. Si nous pouvons vivre une telle expérience, c'est en grande partie grâce à la commune de Schaerbeek qui a débouqué un budget. Nous aspirons

donc à réaliser de bons résultats. » Avec Florian Cnudde comme porte-drapeau. Le jeune pongiste est depuis plusieurs années vu comme l'atout numéro 1 du club. « J'ai hâte de débiter cette nouvelle aventure, même si je suis conscient que rien ne sera simple », glissait-il. « J'aimerais rentrer en Belgique en n'ayant aucun regret, ce qui signifie que nous devons tout donner. Et puis, nous devons prendre cela comme une expérience supplémentaire. » ●

S.H.E.

23196190